ZH#RAS



Analiza Morena afiliación de Yunes Márquez, afirma Nahle

Denuncia. La gobernadora de Veracruz acusó al senador por presunto lavado de dinero y advirtió que pedirá una investigación en su contra

LUISVALDÉS

La Comisión de Honestidad y Justicia de Morena ya inició la revisión de la afiliación del senador Miguel Ángel Yunes Márquez al partido oficialista,informó la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, a través de sus redes sociales, a dos días de hacer público su rechazo, a que el partido fundado por el expresidente Andrés Manuel López Obrador, integrará al senador Yunes Márquez en sus filas.

"De acuerdo a la petición que hicimos diputados federales; diputados locales; senadora, Comité Estatal de Morena de Veracruz yuna servidora, me ha informado Luisa Alcalde, que la Comisión de Honestidad v Justicia de Morena

> inició el proceso de revisión", detalló.

De ac

Diput

Vera

que

@Pa

por Luisa María Alcalde y trán, instalaran un módulo de afiliación en el Senado, integrando a sus filas a Gerar-

Esto luego de que el Comité Ejecutivo Nacional de Morena, encabezado

Andrés Manuel López Bel-

do Fernández Noroña, Alejandro Murat y Miguel Ángel Yunes Márquez, creando discrepancias entre los morenistas.

La mandataria veracruzana acusó a Yunes Márquez de lavado de dinero, y anunció que presentaría una "carpeta azul" en su contra, argumentando que el senador iba en contra de los ideales del partido y pidiendo que no se acreditará su afiliación.

A la petición de Nahle se sumó el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, así como militantes y legisladores morenistas de Veracruz.

Ante los señalamientos, el senador Miguel Ángel Yunes calificó como una "vil mentira" la acusación de presunta corrupción que hizo en su contra la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle.

Ante la polémica, el expanista aseguró que "cuando presenten las pruebas atenderé puntualmente y responderé a esto, pero pues es una vil mentira".

Subrayó que su afiliación al partido guinda es "por congruencia" ya que desde septiembre del año pasado era parte de la bancada y he apoyado todas las reformas constitucionales que ha presentado la Presidenta... Por agradecimiento y congruencia, por eso presenté el tema de la afiliación".

Respecto a la revisión de su afiliación, que realiza la Comisión de Honestidad de Morena, dijo que no es algo que le preocupe y que esperará a lo que determine el organismo.

POLÉMICAS

 El senador Miguel Ángel Yunes Márquez se ha visto envuelto en críticas durante los últimos meses debido a su voto a favor de la reforma judicial, cuando aún era panista, y el cual había prometido a su entonces bancada que sería en contra.

